

## 角館高校の教育実践報告

8月9日(土)、10日(日)に群馬県藤岡市のみかぼみらい館で開催された全国高等学校総合文化祭の郷土芸能部門に本校の飾山囃子同好会が4年ぶりに出場しました。

伝統ある“角館の飾山囃子”を全国の高校生をはじめ、観客の皆さんの心に響かせておくことができたと思います。そこで今回は、会長の奥田君と顧問の先生に全国大会の感想を寄せていただきました。

今回、私たちが目標としていた全国の舞台で演奏することができ、とても感激しました。このような貴重な体験をすることができたのも、指導してくださった先生方、仲間、そして地域の方々の温かい支えがあったからです。本当にありがとうございました。未熟なところも多い私たちですが、これからも大好きな飾山囃子を続けていきます。今後も角館高校飾山囃子同好会をよろしくお願いいたします。

(飾山囃子同好会会長 3年 奥田駿史)

猛暑日が続く群馬県での大会でしたが、現地では外の気温ばかりではない様々な「あつさ」や「あたたかさ」に触れ、無事本番を終えることができたと思います。本校は、本来の蔵置所には入りきらない大きさの山車を使用しましたが、実行委員会のご協力により、組み立てから解体までスムーズに行うことができました。また、本番前日の生徒交流会も情熱あふれる素晴らしいもので、楽しいひとときと共に友好を深めることができました。肝心の本番でも、全員がお互いを思いやり、協力し合って舞台に立つことができました。このような貴重な経験をさせていただいたのも、応援してくれる皆さんのおかげです。同好会一同、心から感謝しております。

(顧問 戸井田知子)



# われら角高 テージセー なんと60周年です!

## 創立60周年記念式典

会場 秋田県立角館高等学校  
 日時 10月25日(土) 10:00~  
 テーマ 時を超えて輝く、凌朔雪のこころ  
 内容  
 ・式典  
 ・記念演奏会(角館高校吹奏楽部)  
 ・生徒生活体験発表

角館高校定時制課程は今年で創立60周年を迎えることになりました。「働きながら学ぶ」生徒たちが夜に集い、ここから数多くの高校生たちが巣立っていきました。「働きながら学びたい」という高校生がいる限り、角高テージセーはこれまで同様に邁進いたします。そしてこれからも地域の皆さま方に支えていただきながら、さらなる飛躍を目指します。

☆関連行事 日時 10月21日(火) 18:30~(みんなの登校日)  
 内容  
 ・定時制ライブラリー(仮称)オープニングセレモニー  
 ・折り鶴夕ペストリー除幕式 等